

PR-Artikel Ostsee-Zeitung (03.06.2020)

Henri Benthack Baustoffe spendet 10 000 Euro fürs Freibad in Grevesmühlen

Anlässlich des 30-jährigen Jubiläums spendet die Firma Benthack 10000 Euro an den Freibadverein Grevesmühlen (Nordwestmecklenburg). Mit dieser Summe will das Unternehmen die Idee einer neuen Rutsche unterstützen.



Überreichten einen Scheck über 10.000 Euro an den Freibadverein: Benthack-Geschäftsführer Carsten Mandrys (l.) und Grevesmühlens Niederlassungsleiter Ronny Ulrichs.

Warum sollte man als „Geburtstagskind“ nicht mal Geschenke verteilen, als selbst welche zu bekommen? Die Firma Benthack jedenfalls hat das 30-jährige Jubiläum zum Anlass genommen, 10000 Euro zu vergeben. Benthack-Geschäftsführer Carsten Mandrys und Grevesmühlens Niederlassungsleiter Ronny Ulrichs übergaben den symbolischen Scheck am Dienstagnachmittag im Freibad Grevesmühlen an den Vereinsvorsitzenden Benny Andersson.

„Als gebürtiger Grevesmühlener, der als Kind selbst oft hier gebadet hat, unterstütze ich das Freibad gerne“, betonte Ronny Ulrichs. So konnte er Geschäftsführer Carsten Mandrys überzeugen, dem Freibadverein anlässlich des Firmenjubiläums die stolze Summe zu spenden. „Damit wollen wir unsere Verbundenheit mit der Stadt ausdrücken und die Idee von Maya unterstützen“, erklärte Carsten Mandrys.

Wunsch nach Rutsche

Hinter dieser Idee verbirgt sich eine Rutsche, die sich die elfjährige Maya Keschull aus Wotenitz für das Freibad wünscht. Vorausgegangen war dieser Idee ein Wettbewerb, zu dem die Stadt Grevesmühlen aufrief. In der Jugendarbeit sind im vergangenen 10 000 Euro eingespart worden. Diese Summe soll Kindern und Jugendlichen zugutekommen. Gesucht waren Ideen. Maya überzeugte mit ihrem

Projekt den Kultur- und Sozialausschuss – sehr zur Freude von Benny Andersson, der Maya mit Saisonkarten für die kommenden drei Jahre belohnte.

Mit 10 000 Euro von der Stadt und 10 000 Euro von Benthack soll die bereits vorhandene Schwimminsel durch eine weitere mit Rutsche erweitert. Noch im Sommer soll die Idee verwirklicht werden.

Der Baustoffhandel Benthack hat seinen Sitz im Grevesmühlener Gewerbegebiet Langer Steinschlag und zählt mittlerweile fast 60 Mitarbeiter. Das Freibad unterstützt das Unternehmen bereits zum wiederholten Mal. Unter anderem stellte es Material für die vom Freibadverein organisierte Inklusions-Badewannenregatta zur Verfügung.

Der Artikel wurde hier veröffentlicht:

<https://www.ostsee-zeitung.de/Mecklenburg/Grevesmuehlen/Firma-spendet-10-000-Euro-fuers-Freibad-in-Grevesmuehlen>